
MIÉRCOLES



Como hemos visto, todos los niños y niñas tienen derecho a la salud. Cuando nos ponemos enfermos nos gusta que las personas que queremos nos cuiden y también que nuestros amigos y amigas se acuerden de nosotros. Hoy nos seguimos acordando de todas las personas que están enfermas. Desde aquí les enviamos nuestro ánimo para que se recuperen. Tenemos muy presentes a los niños y niñas que viven en otros países y que no tienen garantizado el derecho a la salud.

Oramos de forma pausada e interiorizamos lo que aparece en la oración.

Señor,

Acuérdate de todas las personas

que sufren enfermedades.

Acompáñalos y ayúdales

a superar el dolor.

Enséñales a descubrir tu rostro

siempre presente en los momento difíciles.

Dales fuerza para continuar sus tratamientos
y mejorar su salud.

Danos un corazón grande y compasivo,
capaz de amar y trabajar por los enfermos,
ayúdanos a aliviar sus dolores,
y ofrecer lo mejor que tenemos para su alegría.

Enséñanos Señor a verte en el enfermo
y a dar una mano con cariño..

Que así sea, buen Señor Jesús.

Amén

Marcelo Murúa